

La dignidad del ser humano: 21 de marzo, Día internacional de la eliminación de la discriminación racial

Por Teresa Marcos Miralles

En multitud de ocasiones celebramos *días internacionales* en virtud de proclamas políticas o sociales, sin llegar a tomar conciencia de lo que en realidad ello significa. Vivimos muy deprisa y una vez pasado el *día* en cuestión, quizás no volvamos a recordarlo hasta la siguiente celebración.

Pero hoy queremos ser conscientes, hoy es 21 de marzo y como cada año desde el 1966, se celebra el **Día Internacional de la Eliminación de la Discriminación Racial**, se trata con ello transmitir la significación necesaria para eliminar todo tipo de discriminación racial en el mundo.

La discriminación racial y étnica es un ataque a la esencia de la dignidad de las personas que se produce a diario a través de sus diversas manifestaciones, desde privar a las personas de los principios fundamentales de igualdad y no discriminación, hasta propiciar el odio étnico que ha conducido en ocasiones incluso al genocidio. Se puede decir que se trata de un concepto de identidad del se ...